

ちょうせんする子
うんどうを楽しむ子
なんでもやりぬく子



長南町立長南小学校

令和3年度 1月

学校だより 第13号

＊いつだって心は一つ 長南小＊



2022年 寅年スタート!

新年おめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、ご家族揃って穏やかなお正月を過ごされたことと存じます。

今年一年が皆様にとって、健康で笑顔多き年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

さて、今年寅年です。寅年は、『虎』のイメージ通り、「逆境に負けない強さを持つ」、「強い信念を持つ」、「チャレンジ精神が旺盛で、失敗を恐れず前へ進む」など、十二支の中では最強の年と言われています。まだまだコロナ感染症の収束が見えず、制限のある生活になりますが、強い気持ちで前を向き、突き進んでいける年にしたいものです。

新年の登校日初日7日(金)は思いがけない雪景色の中のスタートとなり、体育館で予定していた全校集会は校内放送に変更して行いました。今年は、「虎のように強くたくましく、そして、人には思いやりを持って優しく接することのできる人になってほしい」と話しました。

6年生は、卒業式まで46日、1～5年生は修了式まで50日です。

後期後半のこの3か月は総まとめとなります。「一年の計は元旦にあり」と言うように、年の始めの目標をしっかり立て目標達成に向けて、健康第一で一日一日を大切に過ごしてほしいです。

私たち教職員一同、今年も「チーム長南」で力を合わせ、長南小学校の子どもたちのために精一杯頑張る所存です。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。



○今後の主な行事予定○

< 1月 >

- 7日(金) 全校集会(校内放送)
- 11日(火) 4年生校外学習
(千葉市科学館)
- 12日(水) 発育測定(4年生以外)
- 12日(水) 発育測定(4年生)
- 5年縄ない体験学習
- 6年火起こしリベンジ
- 13日(木) 委員会活動
- 14日(金) 漢字検定
縄跳び練習開始
- 17日(月) 小中合同芸術鑑賞会
(ロンドンオリンピック卓球女子団体
銀メダリスト平野早矢香さん来校)
- 18日(火) 部活動再開
- 20日(木) クラブ活動
- 26日(水) スクールカウンセラー
来校日



< 2月 >

- 2日(水) 学校評議員会議
- 3日(木) 5年プログラミング教室
- 10日(木) クラブ活動
- 16日(水) スクールカウンセラー来校日
- 17日(木) 県標準学力検査(国・理・外)
- 18日(金) 県標準学力検査(算・社)

< 3月 >

- 3日(木) 委員会活動
- 7日(月) 6年生を送る会
- 9日(水) スクールカウンセラー来校日
- 10日(木) 長南中学校卒業式
- 14日(月) 長南小学校卒業式予行
- 17日(木) 長南小学校卒業式
- 24日(木) 修了式
- 30日(水) 離任式

※コロナ感染症等の状況によっては変更することがあります。



☆ お 知 ら せ と お 願 い ☆

○部活動再開について○

1月18日(火)から、休止していた各部活動の練習を再開します。休止期間が長かったうえ、短い活動時間ではありますが、無理のないよう進めていきます。6年生の活動の集大成と思い出づくり、下学年への引き継ぎ、また、少しでも体力づくりにつなげられたらと考えます。

部活動実施日と下校時刻等の詳細は、12月23日に配付した文書をご覧ください。天候や感染症の状況等によっては、予定を変更することがあります。ご了承ください。



○スクールバス下校便

3号車・4号車2便発車時刻変更について○
これまで一斉下校日のスクールバス下校便3号車2便、4号車2便の学校発車時刻は、15時35分でしたが、3月からの一斉下校(14時30分下校)日は、学校発を15分早め、15時20分に変更します。

現在スクールバス1便は、バスロータリーに15時10分頃戻ります。スクールバスの停車時間を15分短縮しても運行可能であることが確認できました。各停留所の到着時刻も15分ずつ早まります。1月末に配付する「スクールバス運行予定表」でご確認ください。お迎えに来るご家族にもお知らせいただきたいと思ひます。

何とぞご理解のほど、よろしくお願ひいたします。



☆5年生「思春期健康教室」に参加して☆

12月17日(金)、5年生を対象に「思春期健康教室」を開催しました。昨年に引き続き、講師に助産婦の丸山祝子先生をお迎えし、クラス別に授業をしていただきました。5年生は、理科「生命の誕生」の学習と関連づけ、「命の尊さ」、「生きることの責任」を学びました。心の教育の取組の一つとして行った「思春期健康教室」。5年生の子どもたちの感想を紹介します。

- ・今まで「自分がいる」ということが当たり前だと思っていたけど、ぼくのお母さんが命がけで今の自分を産んでくれたからありがとうと思った。
- ・精子は2億分の一の難関を乗り越えたことを知った。命のバトンを途切れさせるのは、先祖に申し訳ないという言葉に納得した。
- ・とても重そうな赤ちゃんを約10か月もお腹に持っていることはお母さんに感謝。私は、みんなのおかげで幸せに生きていることが分かった。



- ・赤ちゃんとおっくりな人形を抱っこして頭が柔らかく、手は肉まんのようなだった。お母さんは赤ちゃんの重さによく耐えられたなあと尊敬した。
- ・命の大切さを知ることができた。ママは大変な思いをして、私を産んでくれたことを知り、帰ったら感謝の気持ちを伝えたいと思った。
- ・思春期教室をとおして、命の大切さを学んだ。お母さんが辛い陣痛をに耐えてぼくを産んでくれたと思う。この命を大切に生活したいと思った。

〈妊婦の大変さをジャケットで体験〉



〈受精の仕組みを示す掲示物〉



〈赤ちゃんの人形を抱っこ〉

☆長南小学校のよいとこ 見つけた☆

オミクロン株急拡大のニュースが報道されています。後期後半も制限のある学校生活ですが、子どもたちは感染症対策の約束をしっかりと守って過ごしています。正しいマスクの着用、正しい手洗、手指消毒はもちろん、ソーシャルディスタンスの中での学習や運動に努めています。給食時には、一人ずつデスクシールド(机上に衝立)を活用し黙食で味を楽しみます。

保護者の皆様のご協力で、毎日の検温と健康観察により、発熱等体調不良のお子さんには早めの対応ができています。

ご家族も含め、普段と違う不調に気づいたら必ずお知らせください。

感染症対策万全にして、子どもたちの健康と命を守ります。

